



Pressemitteilung

Elektromobilität mit Batterien oder Brennstoffzelle?

Der Verein „Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)“ lädt zu seinem öffentlichen Oktober-Energie-Stammtisch 2018 ein.

Ein paar Zahlen: Der Endenergieverbrauch in D (2016) beträgt 9.152 PJ (entspricht 2.542 TWh). Davon entfallen auf die 4 Sektoren: Verkehr 29,5%, Industrie 28,2%, Haushalte 26,2% und Gewerbe/Dienstleistungen/Handel 16,2%. D.h. die Mobilität belegt den 1. Platz!

Was die Entwicklung der CO₂-Emissionen bei der Mobilität angeht, ist ein steigender statt fallender Trend zu beobachten! Der aktuelle CO₂-Ausstoß liegt höher als 1990! Es ist also ein großer Handlungsbedarf bei diesem Industriezweig von Nöten. Nur die Regenerativen bieten hierzu eine Lösung an. Aber welche? **Prof. Dr. Hermann Fehrenbach**, von der Hochschule Karlsruhe für Technik und Wirtschaft, hat in seinen [Seminaren](#) in den letzten Jahren die maßgeblichen Experten aus der Wissenschaft und Industrie ihre Sicht der Dinge vortragen lassen. In seinem Vortrag „Elektromobilität mit Batterien (BEV) oder Brennstoffzelle (FCEV)?“ fasst der Professor den Stand der Technik zusammen.

Zu der Veranstaltung sind alle Mitglieder und interessierte Bürgerinnen und Bürger sehr herzlich eingeladen.

Wann: **Donnerstag, der 25.10.2018 um 19:00 Uhr**

Wo: **Rheinzabern, Hauptstraße 53, Landgasthof "Goldenes Lamm"**

Thema: **Elektromobilität mit Batterien oder Brennstoffzelle?**

Referent: **Prof. Dr. Hermann Fehrenbach**, Hochschule KA

„Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind“, so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**.

Auf der Internetseite www.i-suedpfalz-energie.de können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

gez. Wolfgang Thiel
Vorsitzender

Hergersweiler, 13.10.2017

Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.), Schaidter Weg 7; 768762 Hergersweiler

Vorsitzender: Wolfgang Thiel; **Stellvertreter:** Michael Linder; **Schriftführer:** Eckard Merks; **Kassierer:** Michael Vonderschmitt

Beisitzer: Saleh Barmo, Peter Kirsch, Claudia Klingner-Kaufmann, Norbert Möllers, Manfred Wessels

Eingetragen im Vereinsregister beim Amtsgericht Landau: VR 2866

Bankverbindung: VR-Bank-SÜW, IBAN DE1754891300000888877

www.i-suedpfalz-energie.de; www.facebook.com/Initiative-Südpfalz-Energie-e-V-961459317233356